

Kementrian Kesehatan Republik Indonesia  
Politeknik Kesehatan Bandung  
Program Studi Keperawatan Bogor

Mauidya Hafansya  
NIM. P17320318047

Gambaran Pengetahuan, Sikap, dan Perilaku Kader Kesehatan Terhadap Pencegahan Covid-19 di Desa Ciherang Pondok Kecamatan Caringin Kabupaten Bogor

i-xi + 72 Halaman, VI BAB, 8 Lampiran, 5 Tabel, 5 Skema, 5 Diagram

### **ABSTRAK**

Covid-19 adalah penyakit yang disebabkan oleh jenis corona virus baru yaitu Sars-CoV-2, yang dilaporkan pertama kali di Wuhan Tiongkok pada tanggal 31 Desember 2019. Covid-19 dapat menular dari manusia ke manusia melalui kontak erat dan droplet (percikan cairan pada saat bersin dan batuk), tidak melalui udara. Langkah cepat untuk mencegah Covid-19 diantaranya dengan menerapkan 3M yaitu memakai masker, mencuci tangan, dan menjaga jarak. Upaya pencegahan Covid-19 tidak hanya menjadi tanggung jawab pemerintah, tetapi juga menjadi tanggung jawab seluruh komponen di masyarakat, termasuk kader. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana Gambaran Pengetahuan, Sikap, dan Perilaku Kader Kesehatan Terhadap Pencegahan Covid-19 di Desa Ciherang Pondok Kecamatan Caringin Kabupaten Bogor. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan sampel penelitian sebanyak 70 responden. Peneliti menggunakan seluruh responden yang diambil dengan menggunakan teknik Total Sampling dengan kriteria inklusi dan eksklusi yang telah ditetapkan. Instrumen penelitian berupa kuesioner. Hasil penelitian menunjukkan lebih dari setengahnya (74%) memiliki tingkat pengetahuan baik dan sebagian kecil (4%) memiliki tingkat pengetahuan kurang. Lebih dari setengahnya (67%) memiliki sikap positif terhadap pencegahan covid-19 dan sebagian kecil (33%) memiliki sikap negatif terhadap pencegahan covid-19. Lebih dari setengahnya (66%) menunjukkan perilaku baik dalam mencegah covid-19 dan sebagian kecil (34%) menunjukkan perilaku buruk dalam mencegah covid-19. Kader kesehatan sebagai role model di wilayahnya agar tetap memperhatikan dan melaksanakan protokol kesehatan dalam upaya mencegah penyebaran Covid-19 serta dapat mengakses sumber-sumber informasi yang terpercaya tentang perilaku pencegahan covid 19 yang baik dan benar.

Kata Kunci : Pengetahuan, Sikap, Perilaku, Covid-19  
Daftar Pustaka : 30 (2010-2021)